

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
Plv. Hoofdred: O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap pagi
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Uitg BERITA PRIANGAN — Ditetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 3 cent.
Langganan f 0.75 seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Inlander hanja tjakap boeat mendjadi koeli ?

DALAM segala permintaan dari pihak pemberi kerdja, jg haroes diketahoei oleh oemoem, djarang sekali diterangkan dengan njata, bangsa apa jg diinginkanja. Djadi artinja pekerdjaan jg terboeka itoe, boleh diminta oleh siapa poen djoega, asal bisa memenehi sarat saratnja.

Ketjoeali djika pekerdjaan jg terboeka itoe, hanja boeat koeli sadja. Itoepoen telah tjoekoop dimenger ti, bahwa jg dimintanja itoe, hanja Inlander sadja.

Bangsa Indonesia memang tjakap boeat mendjadi koeli, banjak jg merantau keloear negeri boeat mendjadi koeli. Boekan berpoeloehan riboe, bahkan beratean riboekele bangsa Indonesia jg pergi ke New Colodonie, Suriname, Indo-China dan lain lain.

Baroe baroe ini ada permintaan dari pemerintah Fransch, minta 10.000 koeli bangsa Indonesia boeat ke Madagaskar.

Apakah bangsa Indonesia hanja tjakap boeat mendjadi koeli sadja ?

Tidak! Djika memang ada kelapangan boeat memandjat ketinggian jg agak tinggi. Hanja lapangan inilah, disengadja atau tidak disengadja, oleh sesoeatoe pihak oepanja sangat dipersempitkan, dengan matjam matjam alasan jg boekan pada tempatnja.

Diatas tadi kita telah mengatakan, djika ada lapangan pekerdjaan jg terboeka, maka pihak pemberi kerdja itoe, tidak menentoe kan bangsa apa jang akan diterimanja, tapi hanja diminta orang

orang jang dapat mentjoekeopi sarat saratnja sadja, oempamanja tentang oemoer, tentang diploma dan sebagainya.

Sekarang ada terboeka pekerdjaan boeat politie-inspecteurs dan Hoofdpolitie-agenten. Diminta be berapa orang pemoeda jang mentjoekeopi sarat saratnja boeat dididik soepaja dapat mendjalankan pekerdjaan itoe.

Menoeroet berita jang kita terima, dari Betawi, Semarang, Soerabaja, dan Bandoeng, tidak koerang dari 1500 pemoeda jg minta, diantaranya banjak sekali bangsa Indonesia.

Tapi boeat bangsa Indonesia, harapanja sedikit sekali, boleh dikata ampir tidak ada samasekali, se bab katanja, tidak bisa . . . optreden. Dengan lain perkataan, koerang gagah dan koerang galak.

Boeat dikalangan militair, dimintanja beberapa orang pemoeda jg, telah tamat dari GH, boeat didikan Officier van Gezondheid.

Ini hal beloem kedjadian, tapi toean Z. „Java Bode“, telah menoeendjoekeu ketjoeorigaannja djika bangsa Indonesia diterima boeat memegang itoe djabatan. Roepanja toean Z. ingin mengatakan, bagi pemoeda Indonesia, sebeloem diterima djadi Officier van Gezondheid itoe haroes diperiksa lebih doeloe, tentang toedjoesan pikirannja dan segala adat kelakoennja.

Roepanja toean Z. dari „Java Bode“ itoe, sangat ketakoetan oleh matjam-matjam „isme“ jang toemboeh di Indonesia.

Perkabaran

Kedjadian jang adjaib

Pada Djoemahat sore dibilangan Magetan didesa Tapea, onderdistriet Lembejan telah dilahirkan baji jg sehat akan tetapi tida mempoenjai kaki. Badannja itoe baji bangoenja seperti perioeh (boender dibawah) sebab itoe lah pendoeoek seboet itoe baji „djika kendil“ menoeeroet dongeng Djawa jg terkenal.

Keadaan iboe dan anaknja tidak koerang soeatoe apa itoe kedjadian jang adjaib soedah tentoe mendapat pertian dari tempat tempat jg djaoeh. Loc.

—o—

Doea matjam hal jang kita bentangkan diatas itoe, adalah soeatoe boekti, bahwa tingkatan boeat bangsa Indonesia itoe, dengan segala daja oepaja sangat dipersempitkanja, meskipun dalam theorie, bahwa pekerdjaan itoe terboeka oentoek segala bangsa.

Mirilah kita melihat, pekerdjaan jang terboeka di Gemeente Bandoeng.

B. en W. dari Gemeente Bandoeng memboeat penawaran kepada siapa jang ingin mendjabat pekerdjaan Verkeers-Controleur dan Waterleiding Controleur. Menoeeroet berita, telah lebih dari 500 orang jang minta pekerdjaan itoe, dengan matjam matjam diploma jang baik, malah ada jang lebih dari pada jg, dimintanja oleh Gemeente.

Diantara jang minta pekerdjaan kepada Gemeente Bandoeng boeat djabatan jang terseboet diatas itoe, tidak sedikit dari bangsa Indonesia.

Kita kawatir nanti Gemeente Bandoeng djoega akan meniroe se perti jang terseboet diatas tadi, bahwa bangsa Indonesia tidak bisa optreden dengan keras. Djadi tentoe sekali bagi bangsa Indonesia sangat tipis pengharapannja.

Moedah moedahan Gemeente Bandoeng insjaf, bahwa bangsa Indonesia poen tjakap boeat segala pekerdjaan, asal diberi kelonggaran boeat memandjat ketinggian jang tinggi.

Kita tidak heran, djika orang mengatakan bahwa bangsa Indonesia tidak bisa optreden keras dan gagah, sebab djika bitjara dengan orang besar tidak menoeendoeakkan kepala sadja, soedah takoet.

Boekan takoet karena apa, tapi takoet lantas diberitjap merah, di toedoech revolutionair, ditoeoeh communist enz. enz. Padahal jang soeks memberikan tjap sematjam itoe, boekan bangsa Indonesia sendiri.

Tjoba djika doeloe doeloe itoe tjap tidak ada, boleh djadi semoea Indonesia bisa berdiri tegak meski berhadapan dengan siapapoen djoega.

Moedeh moedahan iboe dan bapa Indonesia bisa mendidik anak anaknja dengan tegak dan dapat diper tjaja boeat segala djabatan, soepaja segala toedoechan nonsens itoe li utjap dengan sendirinja.

PERKOEMPOELAN ECONOMIE RAKJAT

Di Poerwokerto

Menjamboeng berita tentang economic program dari pada keloearga Taman Siswa Poerwokerto se perti jang telah diwartakan doeloean maka dikota Poerwokerto pada tanggal 10 Juni 1938 opisil telah berdiri soeatoe perkoempoelan economic baroe dengan nama „Perkoempoelan Economie Rakjat“ dimana perkoempoelan itoe berhendak memadjoekan soal economic dikalangan rajat Poerwokerto pada choesoennja dan daerah Baujoemas pada oemoennja.

Sebermoela comite dari tjita tjita itoe jg moela moela terdiri dari keloearga Taman Siswa Poerwokerto lebih doeloe telah mengadakan permoesjawaratan setjara opisil dengan toean Mohamad Ambiah ambtenaar cooperatie dari Departement van Economische Zaken jang goena kepentingan itoe telah memperloek dataang ke Poerwokerto oentoek memberi pererangan dan nasebat nasebat jg perloe tentang tjaranja mengerdjakan sesoeatoe perkoempoelan ke economic itoe.

Dalam oprichtingsvergaderingsvergadering dari perkoempoelan baroe itoe telah dapat tersoesoen pengoesoes tetap sebagai berikoet: Ketoea Kehormatan t.R. Soedjiman, ketoea t.R. Soemohardjo, wakil ketoea t.R. Mohamad, pencelista, Sarwin, bendahari t. Hanibal, pembantoe pembantoe: t. toean R. Achmad Soemadhi L. Hadibroto, Hardjowarsoo, M. Atmosoekarto, R. Soerjopoetra dan M. Wirjosuedarmo.

Djoemlah anggota jg telah dapat tertjapat ada 65 orang Kemoeng kitan dasar cooperatie atau bedrijf jang hendak dipakai oleh perkoempoelan itoe lebih landjoet akan di bitjarkan dalam rapat anggota jang akan datang, begitoe poela tjara tjaranja mengambil orientatie dalam masjarakat jang haroes dilakoekan oleh tiap tiap anggota.

Selanjoeitnja „Perkoempoelan Economie Rakjat“ itoe akan teroes berhoebongan dengan Departement van Economische Zaken dengan perantaraan ambtenaar Dep tsb toean Mohamad Ambiah jang berdiam di Cheribon. (Aneta).

—o—

Tiga poeloeh kali di hoedjani bom

Kota Alianca ini didalam 14 hari jang achir achir soedah 32 kali dihoedjani bom. sehingga djoemlah jang mati ada 500 orang dan jang mendapat loeka 2000 orang.

80 boeah roemah moesnah. Tiga boeah kapal perang Inggeris jang sedang memboeang saeoh dipelaboehan poen karam, terkena bom.

Bandrek Bandoeng

Djawa manis . . .

Kita amat takoet dapat titel chauvinisti ch, provincialistisch, dea saistisch dan narrow minded, bertjap kolot, berfaham koeno.

Orang jg begitoe itoe, biasanja kaga seka keloejoeran berdjalan keloear kampoeng.

Lihat melihat keloear dessa, te ngok mengok pendoeoek ditem pit lain, mendjadian mata, koeping en fikiran bertambah tjerdas.

Djoestroe, pada hari Minggoe dan Senen kita spesial mangkir, ngeloejoer keloear sarang.

Kemana kita ngeloejoer, harap lah para sadereks, djangan doeloe ingin taoe. Dibelang akan sengadja kita roendingkan.

Tjoema, perkara Bandrek Bandoeng, disana sini ternjata mendapat sukses, banjak diminoem oleh sababat en sababit kita dengan samboetan jg serba manis.

Oleh sebab ada lagi masalah jg lebih manis, maka soal manis jg mengenai bandrek, baik kita toenda doeloe.

*

Poelo Djawa ini memang manis djoega. Dan karena manisnja, hingga teroes banjak tamoe jg sengadja datang „zonder dioendang“ boeat tjari si manis manis.

Kromo Djawa adalah jang paling manis, bahkan 1001 X lebih manis dari pada goela Djawa.

Sekarang oleh sk. „Straits Times“ dikabarkan, bahwa Negeri Johore (Malaka) amat memboetoehi paman paman tani bangsa Djawa, jang amat masjoer „bercaliber djempol“ dalam soal tjangkoel mentjankoeol, oentoek diseroeh memboeat sawah. Itoe dial bahwa apa apa jang bertjap Djawa, ada sedemikian menarikoja perhatian doenia raya, seperti orang melihat si djiwa manis.

Manis tanahnja, manis orangnja, manis zeekali keringat wong Djawi, hingga mendjadi banjak semoet jg ber mata kerandjang.

Kemoedian kita lantas ingin menjanji dengan lagoe si Djeroek Manis:

Djeroek manis dimakan manis, manis zeekali koelit bidjinja. Djawa manis, djiwanja manis, manis zeekali soemoem baloengnja.

Orang Keloejoeran



Kaloe merasa kepala poesing, kaki tangan pegel, sakit dada, sakit pinggang dan l.i.s. lantas gosok dengan
OBAT BALSEM TJAP MATJAN
jang bisa ilangten sakitnja dengan tjepet!

BISA DAPAT BELI DIANTERO TEMPAT

Di Indonesia ini hanja kitalah jang mempoenjai organisatie PROEFKANTOREN jang disatoekan dengan SEKOLAH DAGANG SIANG. Bekerdja menoeeroet system Shijf rma's didalam pekerdjaan jang Praktisch, jang dinamakan KANTOOR-TECHNIEK. . . . kata orang sekarang.

Kita jang pertama sekali mempoenjai pengadjaran dagang jang memegang motto: Peladjaran jang gampang sekali dipergoekannja di dalam doenia dagang. . . menoeeroet pembitjaraan orang waktoe ini.

IMITATIE ADALAH RECLAME JANG PALING BAIK.

BANDOENGSCHHE HANDELSSCHOOL

Uri moelai 16 Juli: JAVASTRAAT 11 A.
Sampai 15 Juli: Lembangweg 6 (Huisadres B. H. S.)
Dir. J. De HAAN - Leeraar Boekhouden M.O.) Telefoon 2232. — Bandoeng.

Djamboree Schandaal.

Karena ada sedemikian ramainya tentang pertjatoeran jg mengenai Wereld Djamboree itoe, ma rilah kita roendingkan dengan tja ra jg agak zakelijk.

Setelahnja „Het Nationaal Dagblad“ membongkar-bongkar schandaal itoe, kemoedian tim boellah tjemboeroe-tjemboeroe jg berbae politik, disebabkan critiek terseboet seolah-olah hendaknja digoenakan sebagai poekoelan terhadap organisatienja dari pehak demoderaten.

Sebenarnya, tjemboeroe jg datangnja dari golongan itoe, adalah pada tempatnja, karena apa jg diperbin tjangkan dalam Het Nationale Dagblad tadi, ditedoesnja berbae fasisme, sebab soerat kabar mana adalah sebagai terompetoja golongan S. B.; sedangkan didalam oemoenja organisatie Padvinderij itoe terbesar sendiri didirikan ser ta diorganiseerd oleh dan dinegeri negeri kaeom demoderaten, diantarjanja ja'ni keradjaan Inggeris jg mendjadi toelang belakganja.

Bila segala sesoetoe hendaknja dihoebongkan dengan artian jang politisch, patoet poela kiranja mendjadi tjemboeroe besar atau memang mereka (tigolongan kaeom fasist itoe) telah seugadja bermaksoed nentjari djalan oentoek melemahkan pengaroehnja kaeom demoderaten.

Sebagaimana kita ketahoei, bahwa seearanja soerat kabar fasist itoe adalah satoe diantara bagian seearanja fasisme doenia.

Adapoen fasisme itoe, soedah terang poela dimata doenia, sebagai sateroenja kaeom fasist.

Setiap langkah, setiap perboetan, setiap organisatie jang dilahirkan, dibentoeek serta dikerdjakan oleh mereka jang dipandangnja sebagai sateroenja kaeom fasist, soedah tidak boleh tidak pastilah akan mendapat ganggoenja. Apa lagi bilamana ada sesoetoe djalan atau kedjadian jang moengkin ser ta productief digoenakan sebagai alat pemoeoel lawan.

Pada masa atmosfer politiek doenia ada sedemikian soelitnja, dengan timboelnja roepa roepa kegentingan seperti jang sedang terdjadi diwaktoe waktoe sekarang ini, maka segala matjam sikap dan taktiek didjalankanjalalah oleh masing masing golongannja, oentoek kepentingan masing masing poela dalam medan perdoeangannja.

Karena setiap perdoeangan itoe ada bersifit mengedjar kearah kemenangan, maka soedah pastilah poela bahwa segala tipee moeslihat, segala akal dan daja oepaja, meski bagaimana poen djoega tjoeangnja tempo tempo mereka goenakan poela asal sadja berhaesil oentoek kemenangan.

Kini jang terdjadi dikalangan Jamboree memang soetoe gelegenheid jang amat djitoe, bila dipihaknja kaeom fasist berkehendak boeat bereboet pengaroeh; juit karena Jamboree mana ada mengennai soal internasional, mengennai pasar politiek doenia, sebab via Padvinderij bagi kaeom politicus moengkin dipakai djembatan oentoek melebarkan sajanja.

Besok kita bitjarakan.

O. K.

HOLLANDS-INLANDSE KWEEKSCHOOL „GOENOENG SARIE“

DI BANDOENG

Neutrale Kweekschool memakai Internaat.

Rentjana peladjaran dipersamakan dengan sekolah Goebnemen. Goeroe-goeroenja mendapat hak sempoehnja oentoek mengadjar.

Permintaan masoek boeat Gelijkgestelde 1e Klas; seperti oentoek Openbare MULO.

Keterangan berikoet perminta'an masoek pada: Hoofdbestuur N. I. A. T. W. U. Merdikaweg No. 13 Bandoeng. TELEF. No. 2558.

Phabaran

Tergilas sepoer malam sampai hantjoer.

Ketika hari Kamis malam, sepoer malam jang dari Soerabaja kl. djam 9.15 didekatoja halte Kebak Kramat, sebelah Timoer dari Solo menggilas orang nama Dalmi sampai mati. Majat si korban diketemoekan oleh maanschouwer itoe lya. (Aneta).

Maloe ta'loeloes dari oedjian

Hari Kamis jl. seorang anak nama W. moerid HIS, Djetic Djokja telah menjoba memboeoeoh diri dengan dolk diarah dadanja, sehingga loeka parah, tetapi beloem sampai tiwas djiwanja.

Diwiktote ia beloem selesai oedjiannja ia telah memberi kabar pada orang toeanja di Tegal menerangkan bahwa ia telah loeloes Tetapi kemoedian terjata ta, dapat dan achirnja ia mengambil poetoesan boeat boeoeoh diri dengan djalan terseboet.

Oentoek dapat ketahoean dan sekarang dirawat oleh dokter Siem Gondolajoe. (Aneta)

Loerah tjoeorang.

Loerah desa Poerwokerto Lor onderdistrict Poerwokerto moeroet pembantoe Aneta disana telah dipetjat dari djabatannja karena terjata mendjalankan ketjoe ranggan.

Sebab sebab loerah itoe dipetjat ialah lantaran kekoesoetan oengkas sedjoemlah f 10 30; menggelapkan oeng belasting sebanjak f 99.70; dan oeng desa sedjoemlah f 30.40. Begitoelah poela terjata bahwa ia djoega melakoekan beberapa kekoesoetan hal sawahnja orang orang desa.

Kini telah diadakan pilihan loerah baroe sampai doea kali, tetapi beloem dapst diadakan karena masih kekoerangan soera dari djago djago jang dicandidatkan djadi loerah sebab djoemlah soera koerang dari 1/5 djoemlah orang desa.

Hari Senen tg 13 Juni 1938 di adakan pilihan baroe. Loerah dari desa Karangsalam district Poerwokerto djoega dalam penjelidikan fi hak jang berwadjab, karena kedapatatan dalam kekoesoetan hal sawah.

Cigaret zonder kertas

Soerit kabar A Reggel jang terbit di Boedapest telah menerangkan tentang pendapatn baroe dari seorang Hongarsche schrijvers Stefan Tamas, bahwa telah dididapatnja pendapatn baroe, jaitoe cigaret jang tidak memakai kertas.

Menoeroet perdjandjian dari Amerikaneche mastschappij telah ditawarkannja satoe millioen dollar oentoek patentrechtchen.

Ini waktote Tamas telah berangkat ka Amerika oentoek membikin overeenkomst.

Mesin terbang jang paling besar didoenia

Orang orang di Santa Monica (California) menerangkan bahwa mesin terbang oentoek perdoeangan jang paling besar didoenia, telah membikin pertjoeannja perdoeangan jang pertama.

Itoe mesin terbang mempoenjai empat motoren, dengan kekoeatn 56,00 koeda. Beratnja ada 25 tons sedangkan ketjepatannja bisa me-

nempoh 386 kilometer tiap tiap djam

Didalamnja bisa membawa moestan 42 orang. dengan lima kop pige bewanning

Keperntingan Onderwys bagi pendoeoek Indonesia

Dan keamanan bagi beberapa pa orang pendoeoek.

„Antara“ mendapat babar bahwa middag-cursus Gemeente Volk school Mampang Batavia C. bebepepa hari berselang soedah ditoe toep dengan tiba tiba atas perintah Schoolopziener Gemeente. Kedjadian ini adalah lantaran pengadoean beberapa orang Belanda jang berdiam di sekeliling sekolah itoe.

Alasan moeka ialah bahwa mereka tidak bisa senang tidoer karena moerid moerid cursus itoe membingkan. Cursus terseboet, soedah dimoelai sedjak boelan Agustus 1937, sementara pengadoean dari pendoeoek Belanda diatas baroe dimadjoekan pada boelan Maert 1938. Pengadoean itoe tidak akan ketahoean dikalau larangan meneroskan middag-cursus itoe tidak datang. Middag-cursus itoe diadkan adalah mengingat keperleoan onderwys bagi pendoeoek Indonesia jang berdakatan disitoe, antaranja djoega beberapa anak laki-laki-perempoean dari djogoes dan ba boe dari bangsa Belanda disitoe.

Sampri sekarang jang mengi koeti cursus itoe ada sedjoemlah 120 orang terhitoeng 60 orang jg soedah meliwati batas oemoer 9 ta boea [soedah hampir dewasa sebanjanja]. Djadi dengan penoetoe pan cursus ini, 60 orang jg soedah dapat peladjaran membatja dan menoeis akan terlantar sebab pihak Gemeente tidak ada (beloem) menoeindjoekkan tempat pengganti cursus itoe. Pihak orang toea moerid jang moelai merasa faedahnja onderwys boeat anak anaknja, soedah semoefakat mengirimkan keberatau kepada B. en W. me minta soepaja cursus itoe boleh di teroeskan sampai kepada achirnja [1 setengah boelan lagi]. Djoega meminta soepaja pihak Gemeente soeka menoeindjoekkan lain tempat oentoek menoeeroekan cursus terseboet. Sementara itoe, waktote cursus jang selama ini berdjalan dari djam 2 sampai djam 4 sore boleh dioboh djadi, dari djam 4 sampai djam 6 sore [ini mengingat dan memperhatikan keberatan pihak pendoeoek sekeliling sekolah itoe jang tidoer siang, dari 2-4]. „Antara“ lebih djoeh mendapat kabar bahwa pihak goeroe dari Gemeente Volkschool memang terseboet diatas, djoega soedah mengirimkan soerat keberatan jg hampir bersamaan dengan jang diatas kepada Burgemeester Betawi. Dan sangat boleh djadi hal ini akan dikemoekan djoega kepada leden Nasionale Fratcie Gemeenteraad.

Tadi Malam

„Innalillahi.“

Hampirah Kang Abang dapat gevede, dapat gratis godverdomme dari Angkoe B.S. en O.K. sebab sedari malam Minggoe hingga Senen petang kita dibawa oleh Orang Keloejoeran berfoja foja ketempat jg agak djaoeh.

Keroean sadja, diini hari kita tak moengkin obrul-mengobrol apa jg terdjadi tadi malam dikota Bandoeng, karena sepanjang malam berada ditempat orang.

Sebenarnya ada djoega oleh-oleh jg patoet dihidangkan, apa jg tadi malam terdjadi ditempat orang, tapi itoe niatan kita segadja tahan. Terlebih dahoele hendaknja toeroet berkaboeng, sebab dikabarkan bahwa kita poenja kontjo seomoer dan sehari kelahiran jg bergolar Srigoenting brikoe Noesantara di Solo — Soerakarta — Hadiningrat — Raya, telah berpoelang kerachmatoelloh.

Orang tanja: „sakit apa sih dia itoe?“

— Barangkali dialgodjo kerabatnja! Diboetoehi tenagunja, maar... disiksa isi peroeitja. Di batjanja dangan radjin, maar... sam bil poera-poera loepa akan nafakah oja.

Si Koprot bilang pada teman-temannja, bahwa: berlangganan koran zondar bazar wang langgananja itoe, katanja „een kunst, soetoe keradjinan, atau orang Soenda bilang „kabinang kitan“.

Si Sehat aanval dengan djitoe, katanja: boekan kabinang kitan, wel... kabinatangan!

Oentoeng, dikalangan Berpri tidak ada type sematjan itoe.

Malakal Maut telah djaoeh di mata kita. Algodjo-Algodjo jang berkestim sebagai kunstenaren koerit, diharapkan mengindjak daerah kita.

Pembatja Berpri adalah meloeloe kern abannes jang inajaf akan moreele disiplin. Boekan sombong, tapi persaksikarlah!

Reutjana Berpri, boekan ingin meoggal lobang koeboeran, bahkan satoe doea boelan lagi hendaknja tamb h lembaran.

Kepada Noesantara dan Srigoentingnja, dengan perasaan jang amat piloe, disini kita terpaksa melahirkan:

—Innalillahi waia illahi rodjioen.

—Wel te rusten, wargi!

Kang Abang

Djalan Desa

Djalan Desa Rantjasalak Ond. Kadoengora dari betoelan Pasar sampai di Pentjoet tapal batas desa Lektor ditahoen 1908 sampai 1025 bisa djalan kendaraan motor dan moebil.

Dari tahoen 1925 sampai sekarang 1938 ada sangat moendoenja, sehingga apa lagi mobil dan motor, orang poen ampri tida mae liraf.

Djika menoeeroet kamoendoeran seperti terseboet diatas, kita poenja rasa sampai tahoen 1950 karbouw poen tida bisa liwat.

Maka dari sebab itoe mohon ke pada jang wadjab soepaja itoe djalan terseboet bisa lekas diperbaiki andanja.

—o—

95,24% Jang loeloes dari praktikexamens

Berhoeboeng dengan adanja Federatie „Groote“ di Ned. Indie, maka di Soerabaja, pada tg. 6 Juni jl. telah dilangoengkan examen dari Steno dan Typen. Dari 21 Candidaten hanya 1 jang tidak loeloes. Jang loeloes dari Masin Toe lis (45, lgr.) 13, dan dari Steno (130 lgr.) 7 moerid. Soenggoeh satoe kesoe-dahan jang gilang-gemilang bahwa semoea jang loeloes itoe ada mempoenjai norm. Handelsdagopl. setjoeoepnja (16 leevak), dan mereka jang loeloes itoe disebabkan adanja succes jang penoeh didalam kita poenja Handelspraktijk Opleiding. Perhatikan pengemoeman kita dari kepoetoesannja Praktijk-examen BOEKHOUDEN jang paling achir. Vakkundig. Opl. oentoek Dagang, Kantoer dan Praktijk. boeat anak lelaki dan perempoean di kita poenja 3 th. onderbouw dari sekolah rendah, dan 2 th. Bovenbouw dari klas 3 MULO. Pekerdjiaan jang praktisah dari kita poenja Proefkantoren. Permintaan oentoek masoek dengan keterangan jang lengkap kepada:

H. V. S. Handels - Vakschool
Oendain-Oost 40 Telf. 4581 Z

Malangsche - Handelsschool
Temanggoenganstraat 6 Malang

Bandoengsche - Handelsschool
Moelai 16 Juli: Javastraat 11 a Bandoeng
sampe 15 Juli: Lembangweg 6 (Huissadres Dir.) Tel. 2232 Bdg.

Neutrale -, Ardjoena-en Goenoeng Sarie-Mulo H. I. K. en A. M. S.

dari N. I. A. T. W. U.

di BANDOENG

Besluiten Dir. O. & E.: ddo. 23 October 1936 No. 33145/B
23 „ „ 33146/B
4 Augustus „ 25361/B

Permintaan masoek tiap-tiap hari di roemah sekolah: RIOUW-STRAAT 42, dan pada Hoofdbestuur N.I.A.T.W.U. — MERDIKAWEG 13, Bandoeng.

dri poekoel 9-12 sing.

Oentoek sekolah-sekolah MULO moelai 1 Augustus 1938, akan diadakan „EIND EXAMEN-HERHALING-KLASSE“. Dan dengan djalan begitoe, bisa diterima masoek, xereka jang telah mengikoet EXAMEN tetapi tiada mendapat tempat. Diloeloeskannja diterima, sesoedah kenjataan angka-angka Examen jang dipatijnja.

Begitoe djoega, sekolah-sekolah itoe akan diadakan:

„School Internaat“

Jang dipimpin oleh goeroe-goeroe, dan dibawah penilikan H.B. dari N. I. A. T. W. U.

Keterangan pada: Hoofdbestuur: MERDIKAWEG 13 Tel. 2558

3de ARDJOENASCHOOL

GANG ALTMAN No. 28 - BANDOENG

Belsuit Dir. O. & E. ddo. 31 Jan. '36 No. 2741/B

Rentjana peladjaran disamakan dengan sekolah Goebnemen.

Semoea klas memakai bahasa BELANDA

Goeroe-goeroenja tjakap dan radjin.

Menerima moerid oentoek semoea klas.

Moelai sekarang menerima moerid baroe

1. Di sekolahan Gang Altman No. 28 atau
2. Di Hoofdbestuur N.I.A.T.W.U. Merdikaweg 13 Tel. 2558.

Kapala sakola
Mevr H. WALLER

Kalau Japan disancie.

Beberapa berita dalam waktu belakangan ini megjatakan bagaimana Japan menjelakan "penghematan" dalam memakai bezzine dan lain lain bahan yang perloe boeat industrie atau boeat perang. Lain daripada itoe beberapa kabar kawat yang dimoet dalam harian harian pagi tgl 10 Juni ada menje boet pengharapan soepaja Japan dikenakan sancie.

Berhoehoeng dengan yang terse boet diatas persbureau "Antara" menjalin seboeah toelisan dari ma djallah "Pacific Digest" seperti be rikot:

Apakah hasilnja kalau Japan di sancie? Salah satoe sifat yang ke lihatan terang ialah bahwa keadaan economie dari negeri Nippon tergantoeng dari pasar pasar loear negeri. Dosa negeri lainnja yang agressive seperti Italia dan Jerman djoega tergantoeng dari pasar loear negeri. Tapi tidak sabesar Japan.

Hal yang diatas itoe istimewa berpoesat dalam beberapa daerah atau negeri yang tertarik dan bersangkoeet paet dalam conflict Ti moer Djaoeh. Kelemahan economie dari Japan itoe dapat dilihat dari angka angka perdagangan. Kera djaan Japan didalamnya termasuk Korea, Formosa, Sachalin Selatan dan poela mandaat, tergantoeng sama sekali dari loear negeri, dalam hal bahan bahan seperti ka toen, nikkal, karet, wol dan brand stoffen. Lain lain bahan yang ha roes dibeli dari loear negeri, ialah besi yang soedah ditjatak (hampir 70 pCt. dari yang diboetoeahkan) loed. 90 pCt. Djoega besi kasar haroes didatangkan oleh Japan dari loear negeri, 35 pCt. dalam waktu damai koeningan 30 40 pCt dan zink 50 pCt. Meskipun Japan telah berhasil mendoedoeki Man churia dan sebagian dari Tiongkok Oetara tetapi sampai sekarang be loem bisa memetjahkan kesoeakaran mendapat bahan bahan terseboet diatas.

Manchuria menghasilkan besi dan Tiongkok-Oetara besi dan ka toen, tetapi semoearnja masih dja oeh dari tjoekoop. Antara negeri negeri yang menjadi langganan pendjoel bahan bahan kepada Nippon adalah teroetama sekali, Ing geris, Amerika, keradjaan Belanda dan Tiongkok. Import dari ke empat negeri diatas itoe adalah lebih koerang 70 pCt. dari import Japan. Teranglah betapa pentingnja sikap 4 negeri terseboet terhadap agressive Japan. Negeri Matahari Terbit djoega mengetahoeh ini dan insjaf benar apa artinja soeatoe conflict dengan ke empat negeri terseboet serta mengetahoeh apa akibatnja ka lau sancie didjatoehkan. Sebab itoe Japan telah menjoba menda patkan lain lain negeri atau dae rah yang bisa memberi bahan ba han kepadanya, tetapi kini sia sia belaka. Japan telah menjoba di Jerman tetapi import dari negeri ini tidak lebih dari 4 pCt. Djoega Amerika Selatan telah ditjorbanja

tetapi sampai pertengahan tahoeⁿ 1938 import dari Zuid-Amerikaⁿ tidak lebih dari 5 pCt.

Lain daripada itoe sampai seka rang Japanoen djoega tidak ber hasil boeat menaikkan pendjoelan exportja ke Amerika Selatan, se hingga akan soekar poela kalau tjoeoma bisa menambah import te tapi tidak dapat menaikkan export.

Apakah daja Japan kalau disancie? Soenggoeh soekar oentoeok di djawab, boekan sadja dalam hal import melainkan djoega sebagian besar pendjoelan industrie Japan haroes dilakoekan dalam 4 negeri terseboet. Koerang lebih 60 pCt dari semoear export Japan berlakoe di 4 negeri diatas. Demikianlah kalau negeri negeri terseboet poe la membeyot Japan, nistjaja pasar pendjoelan serta pembelian akan tertoeoep bagi Japan. Kalemahan Japan boeat membajar, tjoekoop di ketaboehi, sebab Nippon tjoeoma bisa membajar kalau barang barang dagangannya lekas didjoel. Keka jaan emas dan bank bank di Japan djoega terbatas.

Dalam tahoen 1937 Bank of Ja pan mempoenjai reserve emas Y. 800.000.000., djoemlah ini soe dah tentoe tidak akan tjoekoop boe at membajar pembelian Japan ka lau ada boycot. Membitjarakan so al sancie terhadap agrassie Japan pers Inggeris dan Amerika atjap kali mengemoekakan hal minjak tanah. Sebab djoega minjak tanah haroes didapat Japan dari loear ne geri, sebagai biasa. Diwaktoe damai Japan memboetoeahkan 3.500.000 ton minjak sedangkan diwaktoe perang 7.000.000 ton. Selama peperangan sekarang ini antara Japan dan Tiongkok tiap tahoen Japan haroes menambah antara 4 sampai 5 millioen ton mi njak tanah. Soembar soembar mi njak dari daerah Japan sendiri ha oja mempoenjai produksi setahoen nja 330.000 ton, sehingga banjak sekali kekoerangan boeat memene hi keperluanja. Karena itoe Ja pan menjoba mendapatkan minjak dari bahan bahan lain dan memin ta poela pertoeoengan dari Djer man tetapi sampai sekarang tiada banjak berhasil, Amerika Oetara, Inggeris dan Indonesia mendjoel kepada Japan lebih koerang 90 pCt dari semoear minjak jg dipakai di negeri Japan.

Moengkin sekali yang Japan seka rang ini soedah banjak mempoenjai bahan persediaan atau simpanan minjak tanah, tetapi bagaimana djoega besar simpanan itoe tidak boleh diharap djoemlah minjak simpanan itoe sampai bisa dipakai boeat lebih dari 8 boelan lagi lama nja. Sebab itoe maka salah satoe djalan boeat menghabisi tindakan Japan ialah soeatoe embargo atau larangan mendjoel kepada Japan semoear bahan bahan, istimewa se kali seperti minjak dll yang dipakai dan perloe sekali boeat pepera ngan.

-n-

ARDJOENA - MULO

disjahkan dengan besl. D. O. E. tanggal 23 October 1936 No. 33145/B

di BANDOENG, Riouwstraat No. 42

Daptar pelajaran menoeroet sekolah-sekolah Gouvernement, dengan mempoenjai Goeroe-goeroe yang mempoenjai hak boeat mengadjar.

Keterangan bisa di dapat pada: Directeur

Fl. Th. van PUTTE Lombokstraat 42 B dan Hoofdbestuur N. I. A. T. W. U. Merdikaweg 13 Bandoeng

"PENDIDIKAN ISLAM"

H. I. S. afdeling:

1. BANDOENG, Gr. Lengkong 74 (Besl. 23 Nov. 1936 No. 35116/B)
2. TJIHAPIT, Poelau Laoet
3. MADJALAJA, Passerstraat
4. BUITENZORG, Musenweg 5
5. MR. CORNELIS, Rihoboth laan
6. TDJ, PRIOK, Djemberweg.

Kweekschool-afdeling (4 th.) Gr. Lengkong 74 Bd.

boeat kelas 1 diterima dari kelebaran H. I. S. boeat kelas 2 " " kelas I Mulo Schoolgd incl. leermiddelen f 6,50 Internaat f 14,-

Soedah 4 kali Kweekschool kita menghasilkan goeroe-goeroe yang sang goep memberi pelajaran BARAT DENGAN DASAR ISLAM Masih banjak permintaan sekolah-sekolah H. I. S. berdasar Islam baik di Djawa ataupun di Tanah Seberang yang beloeam dapat dikaboelkan! Lekaslah minta tempat dari sekarang.

Instituut voor Opleiding tot Kantoorwerkzaamheden di Bandoeng, Riouwstraat No. 42

Afd. B.B. Cursus, memberi pelajaran oentoeok ambtenaar B. B. Afd. Bureau cursus memberi pelajaran oentoeok administratieve ambtenaar di Departementen dan kantoor-kantoor Gouvernement.

Afd. Cursus boeat perdagangan ketjil dan peroesahaan, Afd. dagang pertengahan dan didikan oentoeok "

Keterangan bisa didapat pada:

Directeur W. F. Buurman, Sumatrastraat No. 48 Bandoeng atau pada Hoofdbestuur dari N. I. A. T. W. U. Merdikaweg 13 Bandoeng.



Voetbal Pekalongan

Doenia persepakragaan di Pekalongan moelai ramai kembali.

"Amara" mengabarkan. 2 tahoen sesoedah matinja, "Persips" dan SVPI. maka doenia voet bal Indonesier sangat sepi sekali, tapi dalam pertengahan tahoen 1938 ini atas oesahanja PSMW, Pekadjaan di Pekalongan telah dimoelai mengadjar pertandingan

pertandingan setjara friendly-game antara club club dari Pekalongan dengan PSMW. Pekadjaan.

Demikianlah sedjak permoeaan tanggal 1 ini boelan telah dilang soengkan beberapa kali pertandi ngan.

Dengan begini, ternjatalah bah wa Pekalongan moelai bergerak kembali, sehingga ada harapan "Persips" yang soedah tidoer oje njak itoe akan bangoen lagi. Mem ang seharoesnja djika menilik per hatian publik yang begitoe sijn pathie kepada pertandingan pertan dingan voetbal soedah sepatasnja kalau Pekalongan mempoenjai bond bangsa Indonesia seperti lain lain kota, lebih lebih poela djika me ngingat bahwa Pekalongan maski satoe kota ketjil tapi mempoenjai speler yang boleh dibanggakan, terboekti dimasa hidoepja SVPI, speler Pekalongan tahan mengha dapi speler-speler dari kota kota besar seperti "Ster" dan "LEGO" dari Batavia, begitoe djoega Elftal Dardanella pernah didjatoehkan "Setija" contra HW. Pekadjaan 3-2.

"S.V. Setija" perkoempoelan ba roe, tapi mempoenjai djoeara-djoeara lama, tidak heran djika pada hari Djoemahat 10 Juni yang baroe ini "Setija" dapat mendjatoehkan HW. Pekadjaan yang terkenal koest itoe dengan 3-2.

Pertandingan ini mendapat per hatian loear biasa ma'loem kare na orang kepingin mejakinkan sepak terdjanguja Handiman itoe Centerhalf dari Solo yang djadi itoe sore membela bentengnja PS HW. Stand 3-2 boeat "Setija" memang soedah pada tempatnja sebab menilik permainanja spa lers Setija sangat bersemangat dan amat bagoes.

Sebaliknya pemain penain HW. djoega patoet di poedji karena maskipoen mendapat kekalahan ta pi permainanja tetap dan sportief.

-o-
Recette P. S. S. I wedstrijden.

Beloem selessai, tetapi lebih koe rang adalah seperti jg kita tjatat ini:

Poerwokerto—Solo pa da hari pertama	f 559,76
Soerabaja—Poerwoker to pada hari kedoea	240,—
Djakarta—Soerabaja pada hari ketiga	798,57
Solo—Djakarta pada hari ke empat	1140,—

OLYMPIADE.

Menoeroet yang Aneta toetoe kan, bahwa dihari Olympiade Ne derlandsch-Iadisch Elftal akan me makai pakaian Oranje, sedangkan Nederland berpakaian poeth. Jang akan menjadi grensrechter oentoeok Nederlandsch Indie jaitoe V. Flotyski, doeloe itoe nama te lah popiler dikalangan sport di Indonesia, sebagai scheidsrech ter jang selaloe rechtvaardig.

-o-

ngadjaranja ke Universiteit di Berkeley, Californie.

Menilik teedjaanja moerid moe rid jang sedang dan akan mene roeskan pengadjaranja itoe, ten toe sadja kita merasa bergirang hati, jang mana dimana kombali nja ketanah airnja itoe tentoe akan bergoena sekali akan Noesa dan Bangsa-nja sendiri.

-o-

Siapa jang berboeat?

Mendapat dengar bahwa dikam poeng dan desa Tjiderah, kema rin hari Selasa ddo. 14 Juni '38 dikira djam 10 pagi-pagi, telah diketemoekan satoe baji dengan keadaan jang soenggoeh mengeri kan sekali di djebelah kidoel da ri bekas dam air jang terkenal angker sekali.

Setelah diperiksa oleh kepala des sa, ternjata itoe baji seorang laki laki dan telah mati.

Itoe waktoe djoega politie laloe mengadakan tindakan seperloenja, banjak sekali perampoean djanda jang diperiksanya, kalau kulan di antaranja soedah ada jang berboeat kedjam itoe. Tjaranja memeriksa di pidjetnja djoega peroet dari perem poean-perampoean di itoe kam poeng.

Ini hari dikabarkan lagi kepada kita bahwa politie telah koempoel kan gadis gadis ditoe desa oen toek diperiksa seperti terhadap djanda-djanda tadi.

-o-

Awas foekang tjopot

Ini hari dikira djam setengah sembilan, didapan kantor soerat kabar Berita Priangan, telah ber koempoel orang orang jang mem batja soerat kabar dipapan bord. dan banjak djoega diantaranja jg membawa spada.

Begitoeelah seorang bernama I. soedah mendjadi kaget, sekali dise babkan ia poenja tasch koelit jang ditaro diatas spedanja soedah disam bar tjopot, sehingga dengan tergo poh-gopoh I. laloe mengedjar pen tjorinja jang didoeaga djalan kesse belah oetara.

-o-

Korsi redactie AID

disamber petir.

Kemarin sore di atas Bandoeng kedegaran beberapa kali petir ber boenji, begitoeelah salah satoe dari itoe petir telah menjambar koersi nja Redactie A.I.D. jang kosong sehingga menimboelkan keroesakan. Oentoeng sadja itoe keroesakan tidak begitoe besar. Didoega bah wa petir jang lebih besar lagi, dja toeh dibelakang dari gedongnja Vorkink (A.I.D.)

-o-

Nirom dan Volksraad.

Dengan officieel dikabarkan bah wa pada tanggal 15 Juni ini nanti, djam 8.30 sampai djam 11.15 Ni rom akan mengirinkan ke semoear djoekkan harga pengadjaranja, serta memadjoekan moerid moerid nja.

-o-

Didjoel Contant

RADIO

ERRES KY 108

f 50.--

ADRES:

O. K. Jaman

Oude Kerkhofweg 16 Tel. 444

BANDOENG.

Gelijkgestelde A. M. S. Afd. B. di Bandoeng.

Moelai tanggal 1 AUG. 1938 di Bandoeng akan didirikan **gelijkgestelde** Algemere Middelbare School Afd. B. Segala oeroesan, keterangan dengan permintaan masoek dipersilahkan kepada:

Ir. A. J. H. van LEEUWEN di Lembang. atau pada: Hoofdbestuur N. I. A. T. W. U. Merdikaweg 13 Bandoeng

Natuurlijke Geneeswijze
VAN
Ch. Hardin Tabib

Soeniradjaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng.

Toean-toean dan Njounja-njounja djangan poatoes pengha-
repan, kapan misi bisa dapat pertoeoengan dar-
Ch. Hardin Tabib, boeat segala penjakit, biarpoe itoe
penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie**.

Seperti

Wasir (Aambeien), Asthma, Batok, Boeah Pinggang,
Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Ma-
nis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloati Sakit Kepoetian da-
ra (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe
gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat) dan laen-laen.
Semoea penjakit di obatin, tida dipotong (zonder opera-
tie), saja soeda dapat banjak poedjian certificaat dari
Toean-toean dan Sobat-sobat. Saja harep dateng mn-
jaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota,
OBAT-OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS.
NADRUK VERBODEN

Sederhana RECLAMENJA, BESAR SUCCESNJA
Kleermaker jang mengoetamakan kwaliteit dari pada popularitite
Soedah kah Toean sedi apakean pantes boeat Jaarbeurs ?

KLEERMAKER
I. SOEDIA BANDOENG
Achter Passarstraat: 2

Sedia stock kain setjoekoepnja: Tussore - Tropical -
Flannel - Gabardine Wool - Linnen - Khakidril - enz.

PRACTISCH - ECONOMISCH - TJE PET-SEHAT-SENTOUSA DAN
HEMAT; DJIKA TOEAN - TOEAN GOENAKEN:
AUTOBUS DIENST

TJAP - MATJAN

TRAJECT:

Tasikmalaja - Garoet - Malangbong - Bandoeng - Cheribon - Krawang V.V.

DJAM BERANGKAT:

BANDOENG - TASIKMALAJA

Via Tjiawi: 5,30. 7,30. 8,30. 10,30. 12, 2,30. 3,45.
Via Garoet: 6,30. 9,45. 11,45. 1,30. 4,30.

TASIKMALAJA - BANDOENG

Via Tjiawi: 4,50. 6, 7,35. 8,45. 10, 12,30. 2,30.
Via Garoet: 4,45. 6,45. 7,45. 10, 1,15.

Krawang-Bandoeng: 6,20 dan 2,30 Bandoeng-Krawang 9,30 11,50

**BANJAK MEMBATJA SOERAT KA-
BAR, BERARTI MENAMBAH
PENGETAHOEAN.**

Permintaan langganan

Dagblad „Berita - Priangan“

Nama

Adres

Moelai tt. minta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN“ Wang abonement banjakoja f.....

boeatboelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. de-
ngan postwissel, (via rekeniglooper B. P.)

tt. 1938

Tanda tangan :

Kepada

Adm. Dagblad

„BERITA - PRIANGAN“

Oude Kerkhofweg 16 - Bandoeng.

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

• INSIGNE'S
• CLICHÉ'S
• STEMPEL'S
• VERNIKKELD



Clichéfabriek TEL.
„FA FOENG“ 798

GR. POSTWEG WEST 81 - BANDOENG.

KERADJINAN TANGAN

CURSUS BREIWERK

Sekarang zaman modern, zaman kemadjoean!
Dari itoe, kaeem perempuan Indonesia djoega haroes
toeroet berlomba-lomba dengan zaman modern dan
zaman kemadjoean, jaitoe mempelajari pekerjaan kera-
djinan tangan jang sanget besar faedahnja, boeat keper-
loean sendiri dan boeat merdjoelan.

Beratoes-ratoes gadis Indonesia dan lain lain bangsa
jang soedah tammam dan jang masih beladjar dalem kita
poenja kursus sama mendapat pelajaran keradjanan ta-
ngan (Breiwerk) soelam membikin roepa roepa pakean
boeat Toean, Njounja dan anak-anak dan perhiasan roe-
mah tangga jang indah sekali.

Sekarang masih terima moerid baroe
bajaran boleh berdami di kantoorkita.
Djoega terima pesenan roepa roepa pakean. Dan men-
djoel pakean hasil pekerdjanna kursisten, harga
moerah.

Hormatnja de Directie

T. N. K. BROTHER'S Co.

(T. N. K. HANDWERKCURSUS)

Groote Postweg Oost (Katja katja Wetan No. 92)
BANDOENG - Telefoon No. 152.

Gaat het om Uw Kleden ?

MAS SADAK

Heeft ze voor U

Beste Coupe, Keurige Afwerking

Chineesche Voorstraat (Banjoei) 15a
FILIAAL: Pasar Aloon - aloon BANDOENG



VORO BATAVIA.

Golfengte 105,26 M.

Rebo 15 Juni 1938

- 5.- sore Lagoe Arab
- 5,30 . Pembatjaan tentang Aga
ma Islam
- 6.- . Lagoe Gamb: Kromong
- 6,30 . Pembatjaan soerat kabar
- 7.- malam Lagoe Soenda
- 7,45 . Lagoe Djawa
- 8,30 . Lagoe Krontjong orkest
„Setia“
- 11.- . Toetoep

-o-

VORL

Golf, 107,53 Meter

Rebo 15 Juni

- 5.- sore Lagoe Djaw (ketoprak)
- 5,45 . Lagoe Soenda
- 6,30 . Berhenti
- 7.- malam Berita s.k. Indonesia
- 7,25 . Lagoe Hawaiian
- 7,45 . Berita s.k. Soenda
- 8.- . Tembang dan ketjapi
- 12.- . Toetoep.

-o-

Kemis 16 Juni

- 5.- sore Kinderuurtje
- 6.- . Lagoe Soenda
- 6,30 . Berhenti
- 7.- . Berita s.k. Soenda
- 7,25 . Mengadji Qoer'an
- 7,45 . Lagoe Toerki
- 8.- . Pidato tentang theosofie
- 8,30 . Lagoe Soenda
- 9,15 . Lagoe Krontjong
- 10.- . Toetoep.

-o-

Djoemahat 17 Juni

- 12.- siang Choetbah dan sembah
jang
- 1,15 . Toetoep.
- 5.- . Lagoe Djawa
- 5,45 . Lagoe Soenda
- 6,30 . Berhenti
- 7.- malam Berita s.k. Indonesia
- 7,25 . Lagoe Krontjong

- 7,40 . Pemandangan loear negri
- 8.- . Lagoe Soenda
- 8,30 . Lagoe Djawa
- 9.- . Lagoe anakawarna
- 9,30 . Lagoe Hawaiian
- 10.- . Toetoep.

Sabtoe 18 Juni

- 5.- sore Lagoe Djawa
- 5,45 . Lagoe Soenda
- 6,30 . Berhenti
- 7.- malam Berita s.k. Indonesia
- 7,25 . Lagoe Krontjong
- 7,45 . Berita s.k. Soenda
- 8.- . Lagoe Djawa
- 8,30 . Taman Karestmen „Klen-
ting Koening“
- 11.- . Lagoe Djawa
- 11.- . Toetoep.

Minggoe 19 Juni

- 8,30 pagi Siteran oleh perh: BMI
- 2.- siang toetoep.
- 5.- sore Lagoe Soenda
- 6.- . Lagoe Krontjong
- 6,30 . Berhenti
- 7.- malam Berita Bestuur
- 7,25 . Lagoe Anakawarna
- 8.- . Pidato tentang Mariem
Kaboejoetan
- 8,30 . Lagoe Krontjong
- 9.- . Lagoe Soenda
- 11.- . Toetoep.

Agentschap Dagbladen:

Sinar Pasoendan
Berita Priangan

Oentoek memoedahkan segala
oeroesan jang bertalian dengan ke-
doe soerat kabar diatas, maka moe-
lai ini hari di Tjibeunjing No. 106
telah diboeika Agentschap Sinar
Pasoendan dan Berita Pri-
angan.

Kepada adres dibawah ini bisa
minta mendjadi langganan dan
memasoekkan Advertentie.

Kantoorja bertempat di
Dames Mode Atelier
MS. ROHANAH
Tjibeunjing No. 106 Bandoeng

NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.
PMH [45 M], Batavia II (190 M)
Bandoeng II (103 M).
Rebo 15 Juni '38

- 5 - sore Studio Orkest
- 6 30 . Lagoe Chasidah
- 6 30 . Gamelan „Securitas“
- 7 - malam Lagoe Tionghoa Yang
Khiem
- 7 15 . Pidato oleh perkoem
poelan Girilojo
- 7 45 . Berita soerat chabar
dan chabar dagang
- 8 - . Dongeng dan sawer
Soenda
- 9 - . Gambang Kromong
- 11 - . Pidato dan Tafsir
Qoer'an
- 12 . Toetoep

PMN 29 M

- 11.- malam Pidato dan Tafsier
Qoer'an
- 12.- . Toetoep

Kemis 16 Juni 1938

PMH 45 M, Batavia II 190 M,
Bandoeng II 190 M

- 5.- sore Lagoe Tionghoa modern
- 5,30 . Ketoprak „Roekoen War-
go“
- 6,15 . Belloni dengan Orkest
- 6,30 . Soera Adzan
- 6,45 . Mengadji Qoer'an
- 7.- malam Lagoe Arab modern
- 7,15 . Pidato dan Tafsirnja Qoer-
an
- 7,45 . Berita soerat chabar dan
chabar dagang
- 8.- . Studio Orkest
- 9.- . Ketjapi Orkest „Salebat“

PMN 29 M.

- 11.- malam Lagoe Arab modern
- 11,10 . Perk: „Pengliboer „Hait“
- 12.- . Toetoep.

PMH (45 M.) Batavia II (190 M,
Bandoeng II [103 M]
Djoemahat 17 Juni 1938

- 5.- sore Dongengan oleh dan oen
toek anak2
- 5,45 . Loedroek „Doerashim“
- 6,15 . Lagoe Tionghoa
- 6,30 . Lagoe Gamboes Arab
- 6,45 . Miss Lee dengan lagoe2
jg merdoe

- 7.- malam Peladjaran Tari Djawa
- 7.- . Berita soerat chabar dan
chabar dagang
- 8.- . Pendoedoek Archipel ber-
dang

- 8 15 . Lagoe Soenda gamelan
- 8,30 . Orkest Melajoe
- 10,30 . Gamboes Orchestra „Apl
api“ of Malaya“
- 11 30 . Toetoep

PMN (29 M)

- 11.- malam Gamboes Orchestra

Bandoeng II 103 M, Batavia II
190 M.

Sabtoe 18 Juni '38

- 11.- pagi Lagoe krontjong
- 11,30 . Orkest Soenda „Poesa
ka“
- 12.- siang Melandjoetkan Orkest
Soenda
- 2.- . Toetoep.

PMH [45 M] Batavia II (190 M)
Bandoeng II [103 M]

- 5.- sore Hawaiian Band
- 6,40 . Lagoe Arab modern
- 7.- . Studio Orkest
- 7,45 . Berita soerat chabar dan
chabar dagang
- 8.- . Melandjoetkan Studio Or-
kest
- 9.- . Wajang Koelit
- 1.- . toetoep.

Minggoe 19 Juni 1938

PMH 45 M, Batavia II 190 M

- 10.- pagi Hawaiian band The
Star Serenaders“
- 11,30 Mengroewat Studio dengan
permainan Wajang Go-
lek
- 12.- siang Melandjoetkat program
ma mengroewat Studio
- 2.- . Toetoep

Toean soedah kirim postwis
sel pada adm. Berita Pr.?